

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Adapun judul dari skripsi ini adalah **“PENGARUH PEMBERIAN LAYANAN BIMBINGAN KELOMPOK DENGAN MENGGUNAKAN TEKNIK MODELING TERHADAP PENINGKATAN MOTIVASI BELAJAR SISWA KELAS X IPA 5 SMA NEGERI 8 MEDAN TA. 2017/2018”**.

Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan bagi mahasiswa S1 pada program studi Bimbingan dan Konseling jurusan Psikologi Pendidikan Dan Bimbingan Universitas Negeri Medan. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak demi kesempurnaan skripsi ini.

Penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak, sehingga pada kesempatan ini penulis dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat mengucapkan terima kasih yang sebesar besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan moral maupun materil secara langsung maupun tidak langsung kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini sehingga selesai, terutama kepada yang penulis hormati dan dikasihi Dosen Pembimbing skripsi Ayahnda Dr. M. Rajab Lubis, MS yang telah memberikan bimbingan, motivasi dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan skripsi sampai skripsi ini selesai semoga Allah memudahkan urusan beliau..

Pada kesempatan ini penulis juga ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd., selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta stafnya.
2. Bapak Dr. Nasrun, MS., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan.
3. Bapak Prof. Dr Yusnadi, MS., Selaku Wakil Dekan Bidang Akedemik Fakultas Ilmu Pendidikan
4. Bapak Drs. Elizon Nainggolan, M.Pd., selaku Wakil Dekan Bidang Keuangan Dan Kepegawaian Fakultas Ilmu Penddikan
5. Bapak Drs, Edidon Hutasuhut, M.Pd., selaku wakil dekan bidang kemahasiswaan Fakultas Ilmu Pendidikan.
6. Ibu Dra Zuraida Lubis, M.Pd., Kons., Selaku ketua Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan Universitas Negeri Medan Serta Ibu Dra. Nur'arjani M,Pd., selaku seketaris Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan Universitas Negeri Medan.

7. Prof. Dr. Rosmala Dewi, M.Pd Kons., Dra Zuraida Lubis, M.Pd., Kons., dan Ibu Asiah,. M.Pd,. Selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan mengkoreksi dalam kesempurnaan skripsi ini.
8. Seluruh staff FIP Unimed yang telah memberikan kemudahan dalam pengurusan pengajuan judul skripsi hingga pengajuan sidang, khususnya jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan yang telah memberikan bekal ilmu hingga penulisan dalam menyelesaikan skripsi ini.
9. Teristemewa sekali untuk kedua orang tua penulis, ayahanda tercinta Ghalid Bin Hj Rasid dan Saimah Bt Hasan. Terima kasih atas segala perhatian, kasih sayang dukungan moral dan materil yang tiada henti, serta berdo'a yang selalu dipanjatkan kepada sang maha pengabul do'a sehingga anaknda dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. sungguh tiada terbalas kasih sayang ayahnda dan Ibunda berikan kepada anaknda, semoga Allah balas balas dengan surga Uhibbukum Fillaah, Allahummaghfirli Dzunubi Waliwaalidaiyya Warhamhuma kamma Robbayani Shoghiro Aminn.
10. Abang tersayang Osman Ghalid, adik tersayang Muhammad Abdul Ghafar, Ahmad Fadhillah, Siti Norishah dan Khairul Naaim, yang selalu memberi semangat dan dorongan serta motivasi bagi penulis untuk menyelesaikan Skripsi ini. Mereka adalah motivator saya bagi saya terus bangkit melangkah untuk mencapai kejayaan
11. Sahabat-sahabat seperjuangan Mohd Fauzan Jais, Indah Pertiwi SP.d, Dumaria Siregar SP.d, Efriani Ritonngga SP.d Mahasiswa FIP Unimed dan Teman-Teman semua yang ada di kelas yang tidak bisa saya sebutkan semua, yang telah banyak membantu dalam menyelesaikan Skripsi ini.
12. Terima kasih kepada sahabat terdekat penulis, Terutama Housemate GG, sekolah Asif, Pali, Ammar, Alang (abdullah) Chot (oteng), Amirul (sem), Fauzan, Halim, Shaker, Faizal, Faruq, Harafi, dan Hanif dan tidak lupa juga kepada sahabat-sahabat yang lain Taufik Mok Bedul, Wawan, Acan, Fadil, Lepih (sol) Maisara, Naimah, Fazlin, Nisa, Tha dan Perwakilan mahasiswa Malaysia Unimed, serta semua teman-teman yang tidak bisa saya sebutkan semua, yang telah banyak membantu dan memberikan semangat dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, banyak sekali hambatan dan kesulitan yang dialami oleh peneliti dalam

menyiapkan skripsi ini ini. Keberhasilan dalam menyelesaikan karya ilmiah ini tidak akan terwujud tanpa adanya bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih dan semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca terutama dalam dunia pendidikan pada umumnya dan khususnya dalam bidang Bimbingan dan Konseling. Apabila dalam penulisan ini terdapat kata-kata yang kurang berkenan maka penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya, semoga kebaikan yang diberikan mendapat imbalan dari Allah SWT, Amiiin.

Medan, Februari 2018

Peneliti

ABU SUPIAN BIN GHALID
1114651002

THE
Character Building
UNIVERSITY